

La tasa interanual de inflación baja cinco décimas en febrero, hasta el -0,8%

- **La inflación subyacente aumenta hasta el 1%, lo que aleja los temores de deflación**

Madrid, 11 de marzo de 2016.- La tasa interanual de inflación bajó en febrero hasta el -0,8%, cinco décimas menos que en el mes anterior, tras un descenso mensual de los precios del 0,4%. La caída responde al nuevo abaratamiento de los productos energéticos, cuya tasa de inflación se redujo desde -10,3% hasta el -14,1%. A ello se sumó el descenso de los alimentos no elaborados, entre los que destacaron legumbres y hortalizas frescas y pescado fresco.

Por su parte, la tasa subyacente aumentó hasta el 1%, lo que aleja los temores de deflación. Entre sus componentes, los servicios como hoteles y telefonía, al igual que sucedió el mes pasado, elevaron su tasa de inflación en tres décimas hasta el 1,3%, la más alta desde agosto de 2013.

El repunte del precio del petróleo ha conducido a una revisión al alza de las estimaciones para el resto del ejercicio. En el nuevo escenario, la tasa de inflación será negativa hasta julio, y terminará el año en el 0,9%, tres décimas más que lo estimado en las anteriores previsiones.